

# Die drei Fledermäuse



Der kleine mit  
Muskeln gepackte  
Zwerg.

Der Verfressene  
(wird manchmal  
mit dem Weihnachtsmann  
verwechselt)

Boss Der Toll-  
Patschnig

Der Ledings-  
Zwerg

Der Netze



Der Coole



Deutsch  
die 3 Fledermäuse  
von Oceane

# Die 3 Fledermäuse

---

Von Oceane Schlegel

Es war einmal eine Mutter, die hatte drei Söhne und eine Tochter. Ihre Tochter half gerne auf dem Hof, ihre drei Söhne aber faulenzten oft den ganzen Tag. Eines Abends wurde es der Mutter zu viel und sie verfluchte ihre drei Söhne und rief vor lauter Wut: „Mir wären drei Fledermäuse als Söhne lieber als solche Nichtsnutze, wie ihr es seid“. Kaum hatte sie dies ausgesprochen, sah sie drei Fledermäuse durch den halbdunklen Abendhimmel davon schwirren. Nun tat es ihr doch Leid um ihre faulen, aber liebenswerten Söhne und sie erzählte ihrer Tochter von ihrem Missgeschick. Das Mädchen versprach der Mutter, die drei Jungen zu suchen und zu erlösen. So machte sie sich auf den Weg. Als das Mädchen zwei Tage lang unterwegs war, begegnete ihr ein wunderschönes Reh, dass sprach: „Wenn du über diesen Berg willst finde den Stein, aber sei gewarnt er ist ziemlich klein“. Geschockt sprach das Mädchen: „Aber hier sind doch lauter Steine!“ Um das Mädchen zu beruhigen sprach das Reh: „Dann, wenn du den Herrscher der Steine gefunden hast, wirst du den Berg bezwingen können.“ Nun verschwand das schöne Reh, doch das erschrockene Mädchen blieb dort eine Weile stehen. Sie ermutigte sich indem sie sprach: „Okay ich tue es, aber nur für meine Brüder.“ Ganze vier Stunden suchte sie nach dem Stein doch sie gab es auf und wollte wieder nach Hause gehen, aber gerade als sie ihren zweiten Schritt gehen wollte, stolperte sie über einen Stein der zufällig gold-gelb aufleuchtete. Sie nahm ihn in die Hand und plötzlich, wie aus zauberhand, vereinigten sich die Steine zu einem fliegenden Teppich. Das Mädchen setzte sich darauf und flog über den Berg. Doch siehe da, es kamen noch 7 weitere Berge und der Stein-Teppich-Flug war ziemlich holprig. Als sie endlich gelandet war, sah sie eine Zauberin auf sich zu kommen. Die Zauberin sprach mit einer lieblichen Stimme: „Hallo kleines Mädchen, bist du die

Schwester der 3 Fledermäuse?". Verdattert antwortet das Mädchen: „Ja , ich bin deren Schwester. Wissen sie zufällig wo meine Brüder sein könnten?“ Da sagte die Zauberin: „Natürlich ich kann sie dir zeigen, aber damit ich sie wieder zurückverwandeln kann, brauche ich den goldenen Zauberstab.“ Entschlossen sprach das Mädchen: „Wo kann ich denn danach suchen?". Darauf antwortete die Zauberin: „Hinter den 7 Herden bei den 7 Zwergen, aber sei gewarnt die Zwerge rücken etwas nie freiwillig heraus und sie sind sehr mürrisch. Hinterlistig sprach das Mädchen: „Keine Sorge ich werde die schon überzeugen.“ Ganz lässig ging sie zu den Zwergen. Als die Zwerge das Mädchen sahen ging der Oberboss zu ihr rüber und sprach: „Was willst du hier im Zwergental?“ Sehr höflich sprach das Mädchen: „Ich bitte euch mir zu zuhören, denn ich möchte euch ein Angebot machen. Wie wäre es, wenn ihr von mir diesen wunderschönen Kristall bekommt und ich dafür den goldenen Zauberstab erhalte?“ Die Zwerge murmelten herum, doch weil sie mit dem Zauberstab eh nicht umgehen konnten sagten sie schließlich: „Ja.“ Glückliche ging sie mit ihrem fair getauschtem Zauberstab zur Zauberin. Die Zauberin sprach: „Enemene 123 die böse Zeit sei jetzt vorbei!“ Plötzlich verwandelten sich die pechschwarzen Flügel in Arme und Hände, die kleinen Stummelbeine in menschliche Beine und Füße und der mickrige Kopf in einen normalen Menschengesicht. Dem Mädchen floss vor Glück eine Träne über die Wange Zusammen mit ihren Brüdern kehrte sie wieder zurück zu ihrer Mutter. Ihre Brüder versprochen ab jetzt nur noch fleißig zu sein. Und wenn sie nicht gestorben sind dann leben sie noch heute.